

12 Sports

Handball/CAN-2018

Mansourou Aremou attendu demain à Libreville

A.M.
Libreville/Gabon

Le président de la Confédération africaine de handball va effectuer l'ultime mission d'inspection des différentes infrastructures, notamment le Palais des sports, concernées par la compétition qui débute le 17 janvier prochain.

UNE mission d'inspection de la Confédération africaine de handball (CAHB), conduite par son président, est attendue demain à Libreville. Mansourou Aremou et sa suite viennent effectuer une

dernière visite, avant le coup d'envoi de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) qui sera donné le 17 janvier prochain, pour s'assurer de l'effectivité des travaux du Palais des sports de Libreville, théâtre des rencontres de la 23e édition de cette compétition de handball. Il s'agira aussi pour la délégation de la CAHB de s'assurer de l'état des autres infrastructures, notamment sanitaires et hôtelières liées à cet événement sportif continental. Pour ce qui est de l'organisation, l'on a souvenir de ce que le Cocan avait marqué sa satisfac-



Photo : James Angelo Loundou/ L'Union

Le président de la Confédération africaine de handball (CAHB) Aremou Mansourou (2e en partant de la droite), lors d'une précédente visite d'inspection.

tion au cours de la plénière convoquée le vendredi 8 décembre dernier, notamment en ce qui concerne le respect du timing et du cahier des

charges prescrits à chaque commission. Et, s'agissant de l'évolution du chantier de construction du Palais des sports de Libreville, le Comité d'organisation de la CAN de handball s'était montré tout aussi rassuré de l'état d'avancement des travaux réalisés à 90%, avait annoncé une source proche de ce dossier. Du reste, toujours selon la même source, le Palais pourrait être livré dans la première semaine du mois de janvier. Il est prévu, à l'occasion, une cérémonie d'inauguration suivie, dans la foulée, d'un tournoi test de handball.

Même si l'on a appris, par la suite, que l'organisation dudit tournoi pourrait être repoussée. Outre les visites qu'il va effectuer, le programme du séjour du patron de la CAHB à Libreville sera marqué par une série de réunions avec le ministre des Sports et le Comité d'organisation de la CAN 2018. Des réunions qui vont permettre aux différentes parties d'évoquer, on s'en doute bien, les questions liées à l'organisation de la compétition qui débute dans un peu plus de trois semaines.

**Cyclisme/En prévision de la 13e édition de la Tropicale Amissa Bongo
Les Panthères soumises à un travail d'endurance**

MM
Libreville/Gabon

LES Panthères gabonaises, sous la supervision du technicien Chaïbou Ousseni (vieux gloire de notre petite reine nationale), poursuivent leur préparation dans la province de la Ngounié. Puis, dans le Moyen-Ogooué et l'Estuaire aujourd'hui. En prévision de leur participation à la 13e édition de la Tropicale Amissa Bongo. « Certes, au début, le travail était difficile. Mais actuellement, ça essaie d'aller. Les coureurs sont soumis à un travail de recherche de l'endurance. Le résultat est quasiment satisfaisant. Le

temps réalisé également (38 km de moyenne pour boucler Mouïla et Ndendé, etc.) », nous a expliqué Chaïbou Ousseni. Lequel a indiqué que le capitaine Cédric Tchouta et ses coéquipiers sont soumis à des entraînements intensifs, sous le soleil et la pluie, pour leur permettre d'être à l'aise pendant la traditionnelle compétition de cyclisme qu'organise notre pays. Les Panthères, selon leur capitaine, se battent avec les moyens de bord, en attendant l'implication de la tutelle. « Les vélos avec lesquels nous travaillons ne sont pas appropriés. Ce qui va poser un réel problème de rendement de notre part. C'est le moment pour mes



Photo : D.R

partenaires et moi de travailler avec le nouveau matériel...s'il y en a », raconte Tchouta. Tout en estimant que « l'ambiance du groupe est bonne », notre jeune Panthère avoue que « les instants de la crise sont derrière nous », avant de regretter le court délai impartie à la préparation. La Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy) est se-reine, selon son président

Maurice Nazaire Embinga, qui ne cesse d'exprimer sa gratitude aux plus hautes autorités politiques de la Ngounié (ndlr : P.C Maganga Moussavou et Guy-Bertrand Mapangou) pour avoir facilité le séjour des Panthères dans le sud du pays. Malgré les soucis qui freinent la préparation. Après avoir rallié la localité de Mouïla à celle de Lambarené (190 km) en cinq heures de temps hier, sans abandon, G.M Moulengui, G. Gandamba, L. Moukagni, C. Anguilet et autres F. Ndzaou affrontent, ce matin, le tronçon Lambarené/Kango (143 km). Un parcours que les cyclistes gabonais connaissent depuis la mise en place de la Tropicale Amissa Bongo.

Une vue des Panthères gabonaises sur le tronçon Mouïla-Lébamba

**Football/Championnat de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire-Présentation de la 7e journée
Vautour club Police/CSL : duel au sommet**

PSNB
Libreville/Gabon

LA rencontre qui oppose le leader, Vautour club Police, et son dauphin Club sportif de Libreville (CSL) constituera l'affiche alléchante de la 7e levée du Championnat de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, qui se dispute aujourd'hui et demain vendredi dans les stades programmés pour abriter ces différents matches. Les policiers, vainqueurs d'ACL (2-1, 6e journée), occupent le fauteuil de leader avec 15 points +12. Ils croisent le fer avec le CSL ce vendredi à 16 heures, au stade de l'ex-Escap. Fort logiquement, ils partent favoris. Tenus en échec par Sporting club du Gabon (1-1), CSL, qui totalise 14 points (+16), aura envie de prouver à ses fans que le

match nul de la journée précédente n'était qu'un faux pas. Ce qui promet un duel fort intéressant. En première heure (14 h), sur les mêmes installations, le match Doumeya FC (7e) et Sporting club du Gabon (8e), constitue aussi l'une des belles affiches de cette 7e journée. Après sa lourde défaite contre FFAL (1-4, 6e journée), l'équipe de Doumeya FC attend de pied ferme son adversaire du jour. Le Sporting club du Gabon qui a réalisé un nul face au CSL (1-1), après avoir été mené au score, a les moyens de se surpasser et piéger, pourquoi pas, la bande à Gaétan Kouka. Après avoir été surpris par Académie PEA (1-4), l'équipe d'Académie Étoiles de Libreville, rétrogradée de la 4e à la 5e place avec 12 points (+6), tentera, ce vendredi, en déplacement à la Cité des Ailes, de rectifier le tir en venant à bout de FFAL (9e). Les protégés



Photo : Prosper Sax Nzé Bekané

Raymond Momo, d'Académie PEA, conduit une offensive de son équipe lors d'une précédente journée.

du président Léandre Ebo-bola ont, eux aussi, des arguments à faire valoir. Probablement galvanisés par leur succès devant Académie Étoiles de LBV (4-1), les hommes d'Académie PEA, qui sont sur le podium (3e, 13 points +14), pourront poursuivre sur leur lancée ce vendredi au stade d'Angondjè à 16

heures, contre Momentum Académie (6e, 8 points -3). Les protégés de PEA, au vu du jeu alléchant développé face à Académie Étoiles de Libreville lors de la dernière journée, sont capables de se tirer d'affaire. A condition qu'ils soient adroits devant le but adverse, comme contre Académie Étoiles de Libreville.

Vainqueur de Bizango-Bikélé FC (4-2), l'équipe de JS Awassi (4e, 13 points +7) effectue un déplacement ce vendredi au stade de Bikélé-Projet Goal à 15 heures 30, pour affronter le FC Di Karlo (11e, 6 points +3). Pendant ce temps, au Cap-Estérias, la formation de Ballon d'or, avant-dernier (13e, 5 points), reçoit celle d'ACL (12e, 5 points +4), dans un duel des mal classés. A noter qu'en match avancé de cette 7e journée, Bizango-Bikélé Football club (BB FC) reçoit la lanterne rouge, Ermöglichen FC (0 point -29), ce jeudi à 15 h 30 au stade de Bikélé-Projet Goal. Les hommes de Bizango-Bikélé (10e, 6 points -3), qui restent sur quatre défaites et deux victoires, veulent enfin se ressaisir sur leurs installations face à un adversaire qui compte un match en moins contre Ballon d'or, fixé par la com-

mission des compétitions, le 16 janvier 2018.

Programme complet de la 7e journée :

Ce jeudi 21/12/2017
15 h 30 : BB FC vs Ermöglichen FC (Bikélé-Projet Goal)

Vendredi 22/12/2017
14 h : Doumeya FC vs Sporting (École nationale de police)
15 h 30 : FC Di Karlo vs JS Awassi (Bikélé-Projet Goal)
16 h : Vautour club police vs CSL (École nationale de police)
16 h : Ballon d'or vs ACL (Cap-Estérias)
16 h : FFAL vs Académie Étoiles de Libreville (Cité des Ailes)
16 h : Académie PEA vs Momentum Académie (Angondjè)